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AXA PARTENAIRES : un service en tension

Suite à l’alerte lancée par la CFE-
CGC au mois de mars :

La Direction a immédiatement:

• Ouvert 3 postes de CDD à Pessac.

• Ouvert 7 postes en CDI sur Pessac et 
Nanterre.

• Renforcé de 4 salariés les équipes de 
Rabat.

• Suspendu temporairement les activités 
supplémentaires (ateliers, projets divers, 
projet V.I.P, actions commerciales …).

La CFE-CGC obtient en plus, les 
engagements suivants :

• Le remplacement systématique des 
départs CDI France.

• Qu’un point d’étape soit réalisé au CSE 
de septembre (révision des process, 

recrutements…).

Pour la CFE-CGC, la situation à AXA 
Partenaires devra être stabilisée au plus 
vite (effectifs recrutés et opérationnels 
avant septembre) avant d’envisager 
le lancement d’un nouveau projet qui 
déstabiliserait encore plus l’Equipe au 
détriment des Collaborateurs mais aussi 
des Clients. 

Des questions, des 
remarques? contactez vos 
élues et élus référents sur 
ce sujet

PESSAC >>>>>>>>>>>>>

NANTERRE >>>>>>>>>>

Myriam BOURSIER
Représentante de proximité

Elue au CSE AIP-ERPI 
myriam.boursier@axa.fr

06 03 51 37 77

Caroline DESSALLE
Elue au CSE AIP-ERPI

caroline.dessalle@axa.fr

Thierry MASSABOVA
Elu au CSE AIP-ERPI

thierry.massabova@axa.fr
06 13 30 52 26

François VUGHT
Représentant de Proximité 

Nanterre
francois.vught@axa.fr

Laurence ROSA
Elue au CSE AIP-ERPI
Elue au CSE Central

laurence.rosa@axa.fr
06 82 58 27 03

Richard WIATROWSKI
Représentant de Proximité Nanterre

Elu au CSE AIP-ERPI
Elu au CSE Central

richard.wiatrowski@axa.fr
07 89 61 52 59

Flashez et découvrez 
l’actualité de la CFE-CGC

www.cfecgcaxa.fr cfecgcaxafrance@free.fr

https://www.cfecgcaxa.fr/wp-content/uploads/2023/03/Trombi-CSE-AIP-ERPI-2.pdf
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Effectifs IC-IAP-CDA
A fin Mars, 13 postes sont à pourvoir: 

• (7 IC ;4 CDA ;2 IAP)

La CFE-CGC s’étonne de voir que pour les 
IC et CDA les objectifs cibles des postes 
restent inchangés depuis 2020 

(soit 1 IC pour 30 agents, 1 IAP pour 70 
agents, 1 CDA pour 35 agents).

Le nombre de recrutements d’Agents 
depuis plusieurs années est en 
forte croissance et nécessite un 
accompagnement des IC, IAP et CDA lors 
de la prise de fonction des jeunes Agents. 
Ces trois métiers sont sollicités pour de 
nombreuses missions supplémentaires 
(ex CPAG, gestion provisoire de 
circonscriptions suite à départs de 
collègues) et leurs objectifs sont de plus 
en plus importants .

En ce qui concerne la formation des 
nouveaux entrants. La CFE-CGC demande 
qu’un véritable programme de formation 
spécifique soit mis en place et plus 
particulièrement pour les IAP (métier 
d’expertise).

Enfin, la CFE-CGC estime qu’un vivier, 
sur ces différents postes soit créé, afin 
de pallier les futurs départs (retraites ou 
mutation) 

Des questions, des 
remarques? contactez 
vos élus référents sur ce 
sujet>>>>>>>>>>>>>

Evolution de la stratégie de Prévention des Risques sur le 
Marché IARD Entreprises
La Direction souhaite renforcer la 
cohérence du déploiement des 
ingénieurs/préventeurs, Inspecteurs 
Risques Entreprise (IRE), Inspecteurs 
Risques Entreprise Expert (IREX) avec les 
politiques techniques des branches et de 
répondre à des enjeux de rétention et de 
trajectoires professionnelles. 

Les Souscripteurs (ES DAB) seraient le 
point d’entrée des nouvelles demandes 
transmises par les intermédiaires.

Ils assumeraient également, la gestion 
des dossiers afin de libérer du temps aux 
Inspecteurs pour qu’ils se consacrent aux 
visites de risques.

Le Transfert des dossiers se feraient en 
application des dispositions du « guide 
souscription » et de la Nouvelle Approche 
Risque Industriel (cadre NARI).  

Les Ingénieurs-prévention seraient 
désormais rattachés à leur branche de 
spécialité/d’expertise afin d’avoir une 
meilleure synergie interactive.

Les seuls changements hiérarchiques 
concerneraient les Ingénieurs-prévention.

Dans le cadre de ce nouveau déploiement, 
la Direction s’engage à recruter 7 
Souscripteurs (1 en région ouest ; 2 en 
région nord-est ; 2 en région sud-est ; 2 
en région sud-ouest) et 1 IREX en région 
IDF ainsi qu’un Ingénieur-prévention des 
risques Cyber     

Ce déploiement n’engendre pas de 
conséquences sociales pour les différentes 
équipes.

SUITE EN PAGE 3

Jean-Michel PIERRE
jeanmichel.pierre@axa.fr

06 63 17 56 33

Stephane BOUSSAHA
stephane.boussaha@axa.fr

07 85 42 79 36

http://www.cfecgcaxa.fr
mailto:cfecgcaxafrance%40free.fr?subject=
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Néanmoins la CFE-CGC attire 
l’attention de la Direction sur les 

points suivants : 

• Les recrutements prévus (7 en ES DAB 
en région et un IREX en IDF) s’avèrent 
être insuffisants au regard des charges 
de travail qui seront transférées entre 
les inspecteurs et les équipes ES DAB. 

• Il est indispensable que les managers des 
équipes ES DAB prennent en compte 
le temps de formation nécessaire 

pour la montée en compétences des 
Souscripteurs et que cette formation 
ne soit pas uniquement faite par 
module EFD. Un réel accompagnement 
de formation par l’Inspection et 
l’Ingénierie-prévention sur le terrain 
s’avère indispensable.

• Les effectifs (Ingénieurs IREX IRE et 
ES DAB) et les charges devront être 
ajustés en fonction de l’évolution des 
affaires nouvelles et de la montée en 
compétences des équipes ES DAB

Evolution au sein de Théma
La CFE-CGC demande 

• Un accompagnement et une formation 
à l’expertise et à la négociation pour les 
Inspecteurs Grands Comptes.

• Que les effectifs d’Adjoints Technico-
Commerciaux fonctionnent en binôme 
et non en trinôme pour l’ensemble 
des Inspecteurs Commerciaux et 
Inspecteurs Grands Comptes.

• Une définition précise du poste 
Inspecteur Grand Compte, valorisée 
d’une classe 7 compte tenu du haut 
niveau d’expertise et d’exigence que 
demande ce nouveau métier (délégation 
importante…).

• L’anticipation des 3 départs « retraite 
» prévus dans les 18 mois à venir avec 
ouverture de poste avec un plan de 
formation et d’accompagnement.

La Direction nous informe de son projet 
de réorganisation suite à 2 départs de 
Directeurs Commerciaux. Celle -ci doit être 
aussi adaptée au marché (nombre croissant 
de courtiers spécialisés ; rapprochement de 
cabinets pour création de grosses entités 
…). 

La Direction va créer des postes 
d’Inspecteurs Grands Comptes, recentraliser 
son organisation et nous informe que le 
poste d’Adjoint Technico-Commercial est 
dorénavant en classe 5.

La CFE-CGC demande que le transfert de portefeuille entre les Inspecteurs soit quantifié 
et planifié.

De plus, la CFE-CGC a demandé l’application de l’article 56 ter de la CCNI pour tous les 
Inspecteurs concernés par cette réorganisation. La Direction valide notre demande. 

Devant les objectifs ambitieux de développement du chiffre d’affaires, la CFE-CGC 
demande à la Direction une anticipation des besoins en Ressources Humaines, en offres 
produits et en développement des outils.

Des questions, des 
remarques? contactez 
vos élus référents sur ce 
sujet>>>>>>>>>>>>>

Stephane BOUSSAHA
stephane.boussaha@axa.fr

07 85 42 79 36

Richard WIATROWSKI
Représentant de Proximité Nanterre

Elu au CSE AIP-ERPI
Elu au CSE Central

richard.wiatrowski@axa.fr
07 89 61 52 59

http://www.cfecgcaxa.fr
mailto:cfecgcaxafrance%40free.fr?subject=
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Intégration du Tchat dans GENESYS CLOUD - DOCEP
Certes, les Salariés des équipes actuelles 
répondent aux sollicitations téléphoniques 
ou courriels mais de nouveaux canaux de 
communication se développent.

Aujourd’hui, les 18 Salariés des équipes 
de VDF et Angers (dès lors qu’ils sont 
connectés) peuvent répondre au TCHAT. 
Toutefois, pour répondre à une plus forte 
sollicitation et éviter les pertes d’échanges, 
la Direction envisage un débordement 
dans les équipes d’ASM et AWS afin de 
répondre à un maximum de TCHAT entre 
9 h et 18 H. 

Les collaborateurs déjà formés 
apporteront leur soutien aux équipes 
d’ASM et AWS dans le cadre de l’utilisation 
de ce nouvel outil.

Les améliorations demandées par les 
utilisateurs (ergonomie : fenêtre d’alerte 
qui passe sous Salesforce, sonnerie 
stridente non modifiable, nombre de clics 
important pour décrocher, Pop’up etc…) 
ont bien été prises en considération et 

seraient en cours de résolution (ex : l’outil 
a été déployé dans une autre entité et 
que cette dernière a déjà le choix entre 10 
sonneries) 

La CFE-CGC espère que les évolutions 
souhaitées arrivent rapidement et reste 
attentive sur le déploiement d’autres 
canaux de communication (Whatsapp par 
exemple). 

Pour la CFE-CGC, cette nouvelle 
organisation de débordement devra être 
ajustée au fur et à mesure de l’évolution 
des canaux utilisés sans pour autant aller 
vers une sous- traitance systématique.

Des questions, des 
remarques? contactez 
Audrey, référente sur ce 
sujet>>>>>>>>>>>>> Audrey OUAKNINE

Représentante du CSE aux fins de 
la règlementation RGPD
audrey.ouaknine@axa.fr

Toute l’équipe du CFE-CGC du CSE AIP-ERPI reste à votre disposition, le prochain 
CSE se déroulera les 25 et 26 mai 23


